

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/4251-le-monde-a-l-envers>

Le monde à l'envers

☆☆☆☆ (0 note) 📅 17/11/2012 06:34 📍 Avant-match 🕒 Lu 2.531 fois 👤 Par axis 🗨️ 2 comm.

Comme si le derby de la semaine passée n'avait pas fait couler assez d'encre dans le Haut-Rhin, il fallait que la Coupe de France et son organisateur la FFF s'en mêlent.

Initialement prévu à Wittenheim, les rumeurs prédisaient une inversion en faveur du stade de la Meinau. Les dirigeants de l'USW confirmant avoir fait le nécessaire pour accueillir le Racing, la FFF tranchera pour Strasbourg. Logique.

Les sources du conflit

Revenons en arrière. Le 31 octobre dernier, le tirage au sort de la Coup de France ne donne qu'un seul derby alsacien aux fans de foot régionaux : L'US Wittenheim accueillera le Racing Club de Strasbourg. Un déplacement surprenant une semaine à peine après un derby qui s'annonçait déjà chaud bouillant à moins de 10 kilomètres de là.

Rapidement, les premières rumeurs circulent. Le stade Pierre de Coubertin ne serait pas aux normes pour accueillir un 7e tour de Coupe. Dans ces rumeurs, on entendra alors tout et n'importe quoi : Une tribune vétuste et inadaptée, des accès limités, un parking insuffisant, pas de grillage, la proximité d'un quartier sensible, une pelouse mal tondue, des risques d'effondrement miniers...

Pendant ce temps, dans l'ombre, dirigeants de l'USW et services municipaux s'atèlent aux lourds travaux que nécessite ce match. Recrutement de stadiers bénévoles, emprunt de grillages, recherche de la meilleure merguez du Bassin Potassique. Même si le chantier semble pharaonique - et il l'est - la motivation locale permettra de combler les manques et répondre aux exigences de la Fédération.

Malheureusement pour l'ex-cité minière, une charge de CRS est passée par là. Et un chaud derby plus tard, la FFF décide d'inverser la rencontre qui se jouera à la Meinau. Tout à fait logique lorsqu'on apprend que la raison principale serait la dangerosité des supporters strasbourgeois. Le lendemain, cette même FFF déclarera que le stade Coubertin n'était pas homologué, histoire de rattraper un peu le coup.

Dans les faits, aussi bien Strasbourg que Wittenheim peuvent se sentir lésés par la décision et les propos de l'organisateur.

Une histoire à écrire

Entre le Racing et l'USW, c'est le néant. La seule trace qu'on trouve d'un RCS-USW (comprenez USW-RCS) sur Racingstub date du 21 octobre 2012. Et encore, c'était l'équipe 2 du RCS, en DH.

Cette rencontre n'est toutefois pas anodine : d'abord, elle s'est déroulée il n'y a même pas un mois, ce qui donne un aperçu à court terme. D'autre part, le RCS2 était épaulé par non moins de 9 joueurs de l'équipe 1. Et pourtant, l'USW obtiendra le match nul 1-1.

Alors aujourd'hui, même face à l'équipe première du Racing, un miracle n'est-il pas possible pour les Haut-Rhinois ? L'esprit de la Coupe de France nous rappelle que le "petit", avec toute la motivation et le plaisir que ce type de rencontre peuvent procurer, est capable d'exploits.

Et si cette histoire d'inversion ne risquait pas de mettre en danger les Strasbourgeois ? Certes, l'US Wittenheim aurait été plus avantagé dans son stade. Mais jouer dans une enceinte aussi mythique que la Meinau, d'autant plus quand on ne l'a pas choisi et que la polémique gronde autour de ce choix contesté, ne va-t-il pas sur-motiver les amateurs ?

Prudence donc. L'histoire, même si elle n'est pas encore écrite, ne sera probablement pas à l'avantage du Racing car peu importe le score, la page est déjà tâchée.

Les enjeux

S'agissant d'un match de coupe, l'objectif semble simple : passer au tour suivant.

Les hommes de [François Keller](#) ambitionnent d'atteindre les 32e de finale. Du côté de Yusuf Arslan, entraîneur de l'USW, on se verrait bien couper l'herbe sous les pieds des Strasbourgeois. Espérons que la pelouse meinauvienne ait été bien tondue au préalable.

Compositions

Vous ne connaîtrez peut-être que les Bleus, mais on vous donne quand même la compo des deux équipes.

Racing : Duki, Bahloul, Donzelot, Guignery, Sikimic, Martin, Golliard, Pinaud, Sichi, Ledy, Perrin, Noro, Ursch, Binder, Modeste, Sow.
Entraîneur: [François Keller](#).

Wittenheim : 1. Campanello, 2. Chaali, 3. J. Mébarki, 4. K. Karryjane, 5. Spiga, 6. Saihi, 7. Bekkouche, 8. M. Karryjane, 9. Riahi, 10. Arfaoui, 11. Maoui. Remplaçants: 12. Zannouti, 13. Yardimci, 14. N. Mébarki. 15. Dia, 16. Sinouh. Entraîneur: Yusuf Arslan.

(Source : [L'Alsace](#))

On notera la sortie du groupe de Momha et l'absence de Zerbini. Dans l'ensemble, [François Keller](#) alignera tout de même une composition proche de l'équipe type.

Train bleu vs bus blanc

Fait marquant, puisque le match a été inversé ce ne seront finalement pas aux (méchants) supporters strasbourgeois de se déplacer.

Les Wittenheimois n'abandonnent pas pour autant leur équipe fanion. Si au surlendemain de la mauvaise nouvelle l'USW en partenariat avec la Ville mettait en place un bus permettant aux Haut-Rhinois de rallier la Meinau, un second a récemment été affrété.

Un déploiement de force finalement pas anodin lorsqu'on sait que le temple strasbourgeois risque de sonner bien creux.

Il ne tient qu'aux fidèles de répondre à leur tour présent pour encourager les Bleus et blancs...

axis